

## ***Et la lumière fut***

Jésus vient de naître à Bethléem et les anges s'empresstent de porter cette nouvelle !

Les anges les « porteurs de bonnes nouvelles ».

- L'annonce à Zacharie que sa femme Élisabeth, pourtant stérile et âgée, attend un enfant (Lc 1, 11-17).
- L'annonce à Marie qu'elle enfantera un fils — Jésus (Lc 1, 26-37).
- L'annonce à des bergers endormis que Jésus est né (Lc 2, 10-12).

La lumière éclate et entoure les bergers. Dans la Bible, symbole de la présence de Dieu.

Un réveil en fanfare et une drôle de crainte

Au moment où l'ange apparaît, Zacharie, Marie, les bergers sont saisis de crainte...

Crainte qui souligne un sentiment d'être placés devant un fait mystérieux.

“Soyez sans crainte, je vous annonce une grande joie, qui sera celle de tout le peuple : Aujourd'hui vous est né un Sauveur, qui est le Christ Seigneur, dans la cité de David.” »

Les bergers partagent la mission des anges et deviennent les relais de cette joyeuse annonce. Ils deviennent à leur tour les « porteurs de la bonne nouvelle » !

Gloria, jouez hautbois, résonnez musettes !

Pourtant, cette manifestation éclatante contraste nettement avec le contexte général de la scène : humble, fragile et minuscule, un nouveau-né nommé Jésus et déposé dans une mangeoire...

Le monde céleste et le monde terrestre sont unis : les anges et les bergers d'une même voix ! Un effet domino, une louange contagieuse qui ne peut pas être gardée pour soi !

Regardez l'humilité de Dieu

En contemplant la scène de la Nativité, nous sommes tous invités à entreprendre un cheminement spirituel, à méditer sur l'humilité infinie de Dieu, qui a choisi de naître dans la plus grande simplicité, au sein d'une étable, entouré d'animaux.

Nos crèches, parfois si différentes, révèlent nos imaginations créatives, avec des matériaux variés pour créer de petits chefs-d'œuvre.

Certaines intègrent même des personnages supplémentaires : les santons de Provence, personnages de la vie quotidienne qui viennent habiter nos crèches dans nos églises et dans nos foyers !

Tous les santons présents dans la crèche se dirigent vers l'étable de la Nativité.

A la suite des santons, faisons route vers l'étable, à la rencontre de Jésus-Enfant, moment d'espérance et de foi."